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ANFRAGE 

der Abgeordneten Platter, Dr.Lukesch, Dr.Lackner 

und Kollegen 

an den Bundesminister fUr Bffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend zweigleisigen Ausbau der Bahnlinie Ötztal-Bahnhof -

Landeck 

Die ÖBB haben bei den Planungsmaßnahmen für den zweigleisigen 

Ausbau der Bahnlinie Ötztal-Bahnhof nach Landeck (Nahverkehr) 

unter Einbindung der Gemeinden und der BevBlkerung gute Arbeit 

geleistet. 

Für diesePlariungen t die ,in Teilbereichen bereits abgeschlossen 

sind, waren hohe finanzielle Anford~rungen notwendig. Im 

Tiroler Oberland besteht große Sorge, daß die Realisierung 

dieser Bauvorhaben in Frage steht. 

Die unterzeichneten Abgeordneten ~tellen daher an den 

Bundesminister für Bffentlich~.Wirtschaft und Verk~hr folgende 

A n fra g e .. 

1. In bestimmten Teilbereichen ist die Planung abgeschlossen. 

Wann werden die dieSbezüglichen Bauverhandlungen durch

geführt? 

2. Sind die finanziellen Mittel für den Bau sichergestellt? 

Wenn ja, aus welchen Mitteln wird dieser Ausbau finanziert? 

Wenn nein, warum stehen keine Mi.ttel zur Verfügung? 
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3. Welche Teilbereiche werden zuerst gebaut? 

4. Wann ist mit den ersten Baumaßnahmen zu rechnen? 
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